



Charte du fairplay et du supporter

Jouer au basket est un loisir, un sport, une école de la vie.

Comme tout sport, le basket-ball véhicule des valeurs.

- La solidarité : cette valeur est primordiale pour que la compétition se déroule dans un esprit sain.
- Le dépassement de soi : avant de se battre contre les autres, il est important de se battre avec soi-même, de repousser ses limites !
- La compétitivité : si elle est saine permet d'augmenter ses performances et de se surpasser.
- Se faire plaisir : c'est souvent en prenant du plaisir que vos performances seront meilleures.
- Le respect : une valeur que chacun devrait avoir dans la vie de tous les jours. Elle passe par le respect des arbitres, des coachs, de son équipe et bien sûr de ses adversaires.

Plus que le simple respect des règles, le Fairplay c'est pour nous, la loyauté, la convivialité et l'esprit sportif. Quel que soit le rôle que je joue dans le sport, même celui de spectateur, je m'engage à :

- Faire de chaque rencontre sportive, peu importe l'enjeu et l'engagement, un moment privilégié, et de plaisir.
- Me conformer aux règles et à l'esprit du sport pratiqué.
- Respecter mes partenaires, adversaires et moi-même dans mes actes, mes paroles et mes écrits (refuser la méchanceté et les agressions).
- Accepter les décisions des arbitres.
- Respecter le travail de ceux qui permettent la pratique sportive (bénévoles, entraîneurs, agents d'équipement sportif...).
- Respecter l'environnement et le matériel mis à ma disposition.
- Ne pas user d'artifice ni de tricherie pour obtenir le succès.
- Rester digne dans la victoire, comme dans la défaite.
- Aider chacun par ma présence, mon expérience et ma compréhension.
- Être un ambassadeur du sport en aidant à faire respecter autour de moi les principes ci-dessus.
- Je m'engage à respecter les adversaires et les arbitres. Seul mon coach et mon capitaine d'équipe sont autorisés à discuter avec eux.
- Je suis acteur du Basket-ball et je dois avoir conscience de l'impact de mon image, de mes gestes ou paroles auprès des individus et en particulier des plus jeunes. Je dois adopter en compétition, en public et devant les médias une attitude exemplaire.
- Les parents et les supporters ne sont là que pour encourager les équipes du BCVA, en chantant, en applaudissant, en aucun cas en criant ou insultant les arbitres et les adversaires, le délégué de club a l'autorité pour faire sortir le supporter du gymnase.
- **Comprendre, que je devrais rembourser au club toutes les pénalités financières dont j'aurais été sanctionné.**

Signature du licencié

signature des parents

Pour plus de renseignements sur ce dossier vous pouvez nous contacter au :

@ basket.club.vallee.davre@gmail.com

<http://club.quomodo.com/bcva>